



La Unión de Universidades de América Latina y el Caribe (UDUAL) condena los actos de violencia contra estudiantes de la Universidad Nacional Autónoma de México (UNAM).

El respeto a las expresiones pacíficas de los estudiantes constituye un valor de la convivencia y pluralidad universitaria donde la intimidación y la violencia no tienen cabida.

Llamamos a las autoridades y a los estudiantes a establecer un diálogo que cierre el paso a los grupos violentos y abra un cauce a las legítimas demandas estudiantiles.

La UNAM y su rector tienen una larga tradición de entendimiento, respeto a la diferencia y custodia de la autonomía.

Las universidades de América Latina y el Caribe abogamos para que en la UNAM se encuentren caminos de solución al conflicto.

San José, Costa Rica, 8 de septiembre de 2018

Dr. Henning Jensen Pennington

Rector de la Universidad de Costa Rica y Presidente de la UDUAL